



Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände
Conseil Suisse des Activités de Jeunesse
Federazione Svizzera delle Associazioni Giovanili

Gerechtigkeitsgasse 12 Av. de Beaulieu 9
Postfach CH-1004 Lausanne
CH-3000 Bern 8
T +41 31 326 29 29 T +41 21 624 25 17
F +41 31 326 29 30 F +41 21 624 30 41

info@sajv.ch
www.sajv.ch

info@csaj.ch
www.csaj.ch

Medienmitteilung, 07/12/2010

Sperrfrist: 7. Dezember 2010, 13:30

Roger Nordmann erhält den Prix Jeunesse 2010

Im Namen der Jugendsession hat eine Gruppe Jugendlicher zusammen mit zahlreichen Gästen heute dem Waadtländer Nationalrat Roger Nordmann den Prix Jeunesse 2010 übergeben. Der Preis, eine symbolische „Vetoglocke der Jugend“, würdigt den Einsatz Roger Nordmanns für jugendpolitische Anliegen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Eidgenössischen Jugendsession 2010 haben den Waadtländer Nationalrat Roger Nordmann im November zum Gewinner des Prix Jeunesse 2010 gekürt. An der heutigen Preisverleihung im Berner Käfigturm erhielt Roger Nordmann nun den Preis, eine symbolische „Vetoglocke der Jugend“ aus den Händen seines Vorgängers, dem Luzerner Nationalrat Otto Ineichen. Mit dabei waren Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Organisationen, unter anderem des Forums und OK der Jugendsession sowie der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände; aber auch zahlreiche weitere jugendliche Gäste.

Roger Nordmann amtiert seit 6 Jahren als SP-Nationalrat für den Kanton Waadt. Er ist bekannt als sehr vielseitig interessierter Politiker, der sich besonders auch für die Jugend einsetzt. Seit langem legt er einen Schwerpunkt seiner Arbeit auf die Familienpolitik. Einer seiner Vorstösse, der einen Vaterschaftsurlaub forderte, wurde im Parlament vor einigen Jahren jedoch abgelehnt. Der 37-jährige setzte sich zudem in jüngerer Vergangenheit auch für die Verbesserung der Situation jugendlicher Sans Papiers mit Schulausbildung in der Schweiz ein. Die sprachliche wie auch politische Bildung aller Jugendlichen in der Schweiz liegt Roger Nordmann ebenfalls am Herzen.



Preis zur Anerkennung des jugendpolitischen Engagements

Der Prix Jeunesse würdigt herausragendes politisches Engagement für die Jugend. Im Vorfeld der Eidgenössischen Jugendsession nominiert eine Jury, bestehend aus Vertreterinnen und Vertretern des Forum Jugendsession sowie weiteren Fachpersonen aus dem Bereich der Jugendförderung drei Persönlichkeiten aufgrund ihres politischen Leistungsausweises für den Prix Jeunesse. Die Teilnehmenden der Eidgenössischen Jugendsession wählen schliesslich aus den vorgeschlagenen Parlamentarierinnen und Parlamentariern den Gewinner – in diesem Jahr Nationalrat Roger Nordmann.

Der Preis soll seineN TrägerIn auszeichnen und ihn gleichzeitig während einem ganzen Jahr daran erinnern, der Jugend ihr bzw. sein Ohr und ihre bzw. seine Stimme zu widmen.

Im Namen der Schweizer Jugend bedankt sich das Forum Jugendsession bei Herrn Nationalrat Roger Nordmann und hofft, dass in Zukunft möglichst viele Politikerinnen und Politiker seinem Beispiel folgen und sich nicht nur mit Worten, sondern mit Taten für die Jugend stark machen.

Die Preisträgerinnen und Preisträger

2008: Frau Nationalrätin Pascale Bruderer

2009: Herr Nationalrat Otto Ineichen

2010: Herr Nationalrat Roger Nordmann

Für weitere Informationen:

Geo Taglioni, Projektleiter Jugendsession, geo.taglioni@sajv.ch, 031 326 29 28, 079 255 34 74

Céline Staub, Co-Präsidentin Forum Jugendsession, celine.staub@jugendsession.ch, 079 763 40 66